

#CongresoCDMX

Critican comparecencia virtual

El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional de la capital acusó que Ernestina Godoy, fiscal general de la Ciudad de México, no quiere dar la cara a las víctimas

INDIGOSTAFF

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México condenó que la fiscal General de Justicia de la Ciudad de México comparecerá de manera remota ante el poder Legislativo.

“Su prioridad debe ser atender los delitos que agravan a la sociedad y se dedique a conseguir la justicia y la reparación del daño que las familias reclaman y que no sea parte de una agenda política, propagandística de Morena”, señaló el coordinador del grupo parlamentario blanquiazul, Federico Döring Casar.

El pasado 15 de agosto el Congreso de la capital, principalmente la mayoría de Morena, aprobó que la fiscal comparezca el próximo 18 de agosto ante el pleno de manera virtual.

El coordinador de los panistas mencionó que es cuestionable la tardanza con que se da el encuentro con el poder Legislativo; debió ser desde febrero pasado.

Döring calificó esta decisión de realizar la reunión con Godoy vía remota como una forma de arrebatarle el derecho a las víctimas a manifestarse.

También consideró que se le quitó a las víctimas el derecho de protestar en contra de la inseguridad e impunidad.

Además, mencionó que Acción Nacional considera como

un abuso y una “chicanada” de la mayoría de Morena en contra de personas víctimas porque no podrán ser escuchadas.

Por otra parte, la secretaria General del PAN en la capital, Patricia Baez Guerrero, recordó que después de seis meses, la fiscal tuvo la decencia de rendir cuentas ante el Congreso CDMX, dándole la espalda a las víctimas y sus familias.

“Dejamos muy en claro que en el PAN lamentamos que el oficialismo y la misma fiscal Godoy, no le preste importancia ni la relevancia al tema de lo que sucede con los delitos y la criminalidad en la capital, como debiese y sea presencial este encuentro”, recalcó.

Su prioridad debe ser atender los delitos que agravan a la sociedad y se dedique a conseguir la justicia y la reparación del daño que las familias reclaman y que no sea parte de una agenda política, propagandística de Morena”

Federico Döring Casar
Coordinador del grupo parlamentario del PAN



